

7時だよ! 全員集合

青年部で学び、己を磨く

青年部
コーナー

踊車

No.362

萩商工会議所
青年部
総務広報委員会



第48代会長
井関 貴洋

平成28年度萩商工会議所青年部第48代会長を務めさせて頂きます井関貴洋です。この伝統ある青年部を築いてこられた諸先輩方に対しまして感謝と敬意を示すと共に、私は会長として青年部をもっと強く魅力溢れる団体にしたい。その一心でこの一年間、青年部活動に尽力してきましたと思っております。皆様どうぞ宜しくお願い致します。

また平素より、萩商工会議所及び関係者各位、OBの諸先輩方におかれましては、青年部の活動に深いご理解とご協力を頂き、心より御礼申し上げます。

国内、国外の情勢を見ても明るい話題ばかりではない今日ではございますが、萩市においては昨年の世界遺産の登録、また2年後の明治維新150周年などまだまだ盛り上がりつついく要

素はたくさんあります。私たちは若き力を集結し、青年部の発展が萩市の発展となる様、先導者たる気概でがんばっていく所存であります。

今の青年部は会員数こそ減少傾向にありますが、若い青年経済人としての伸びしろはたくさんあると私は確信しています。皆が学ぶ意識を持つてしっかりと取り組めば、まだまだ強くなれる。そこで今年度のスローガンを『7時だよ! 全員集合 ―青年部で学び、己を磨く―』としました。今年度は全体事業でもある全員協議会を今一度見直し、開会時間も30分早め、より充実したものにしていくつもりです。またそこで学び絆を深め、全員で自己研鑽、意欲向上に取り組んでいきたいと思えます。そして新規事業は勿論、継続事業においても、しっかりとその趣旨を掘り下げ考え、青年部だからできるといった価値のある事業を展開し、活動全体を通じてもしっかり学んでいきたいと思っております。

最後になりますが、皆様には今年度も引き続き、より一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。挨拶とさせていただきます。

井関 貴洋

平成28年度 役員紹介

会長	井関 貴洋	(有)井関商店
直前会長	井町 伸二	(有)ボディショップ萩
副会長	藤田 佳紀	萩近鉄タクシー(株)
副会長	白井 大和	白井石材店
副会長	山縣 貴史	(有)山縣製材所
総務委員長	木村 仁	グリーンライフ損保(株)
総務副委員長	長谷麻依子	(有)忠小兵衛蒲鉾本店
広報委員長	田村 直	鉄板焼きふくふく
広報副委員長	山縣 巧次	(有)三栄白蟻
パワーアップ委員長	鹿島 隼人	花かんざし
パワーアップ副委員長	金子 友造	(株)篠原保険事務所
パワーアップ副委員長	中村 竜司	海鮮電門
会員交流委員長	服部 和彦	服部産業(株)
会員交流副委員長	三戸 諭	(有)三戸電気工事
プロジェクト萩委員長	今福 啓喜	(有)一乗建設
プロジェクト萩副委員長	槌屋 幸子	(有)マルブン
産業活性化委員長	金子 真大	(有)金子工務店
産業活性化副委員長	新谷 純	(有)新谷砕石
監査	阿武 周平	(有)あんの建築
監査	岡村 直人	岡村商会

委員長挨拶



左から 今福委員長、田村委員長、木村委員長、井関会長、金子委員長、鹿島委員長、服部委員長

●今年度、総務委員長を務めさせて頂きます木村仁です。今年度は昨年まで兼務でありました広報事業が外れておりますので、今一度総務委員会として基本に戻りまして通常総会・臨時総会・卒会式及び諸会議の開催運営を滞りなく行っていきたくと考えています。私自身が初理事・初委員長ということもありまして戸惑うことばかりかと思いますが、ご指名頂きました井関会長の期待に少しでも応えることの出来るよう委員会メンバー一丸となって頑張りますので、宜しくお願い致します。

総務委員長 木村 仁

●今年度、広報委員会では例年に引き続き、商工会議所ニュースの青年部コーナー、青年部HPを通じて魅力や活動を広報させて頂いていきます。また、より多くの皆様に知っていただく為、facebookやinstagramのSNSを利用し、リアルタイムな活動も広報して参ります。初委員長という事もあり、不安ばかりではございますが、経験豊富なメンバーと共に一年間しっかりと広報し、魅力を知っていただける様、頑張って参りますのでよろしくお願致します。

広報委員長 田村 直

●親として、後継者として、事業所の代表として40才以下の若き我々は、様々な思いや悩みを抱え、期待や責任を受け止め進んで行ける何かを得る為又は自らの成長に繋げる為、育んでくれた萩を愛しそれを若い力と知恵で良くしようと夜通し語り合っていた事業の中で友が生まれその友に感化され自らの成長に繋がっています。本当に素晴らしい団体です。しかし残り一年となった今、青年部のこの素晴らしさを後に残る者達に伝えながら、パワーアップ委員長として熱く邁進します。

パワーアップ委員長 鹿島 隼人

●本年度会員交流委員長を務めさせて頂きます服部です。ここ数年、多くの諸先輩方がご卒業される一方で、会員増強の中で新入会員が多く入会しました。こうした状況の中、当委員会では、ベテラン会員と若手会員の絆をより一層強め、青年部活動が更に活発になるように事業を展開していきます。経験年数が浅く、初委員長であります。委員会メンバーと青年部を盛り上げていきたいと思っておりますので、よろしくお願致します。

会員交流委員長 服部 和彦

●プロジェクト萩委員長を務めさせて頂きます、(有)一乗建設の今福啓喜と申します。私は今年度の理事として選挙で青年部の皆様から選んで頂き、委員長として活動させて頂きます。当委員会では、地域発展となる「仕組み」作りを行います。それは、街に繰り出す地域の人が増え、観光客が増え、皆様事業所にも直接メリットがある「仕組み」です。しかし、それには皆様のご協力も必要ですので力をお貸し頂ければ幸いです。委員会メンバーと目標に向かい頑張りますので宜しくお願致します。

プロジェクト萩委員長 今福 啓喜

●今年度新たに創設された、産業活性化委員会ですが、通年目標を「産業フェスタをはじめとする萩地域の産業活性化に繋がる事業の実施」と掲げまして、通算5回目となる萩産業フェスタを軸に第3回福よこいこい宝くじ等のイベントや視察研修を行う予定です。特に産業活性化にフォーカスし、これら継続されてきた事業を更に昇華させるべく新たな可能性にもチャレンジする気概であります。この一年間、素晴らしい仲間と共に精進してまいります。

産業活性化委員長 金子 真大

第4回会長会議 第3回担当者会議

3月5日(土)、防府で開催の会長会議、担当者会議に萩青年部から10名で参加して参りました。担当者会議では萩の観光を紹介する時間があり、世界遺産を中心に萩の魅力を紹介しました。懇親会では他単会で活躍される青年部の方々と情報交換をし、充実した時間を過ごさせて頂きました。

総務広報委員会



藤田君の萩PR



会員大会もPR

卒会式

3月16日(水)、千春楽味楽亭にて平成27年度卒会式を行いました。今年度は2部制を復活し、1部では、厳肅な雰囲気の中、卒業証書授与などが行われ、2部懇親会では、踊り車をイメージした入場から、余興、花束贈呈など6名の卒会生を賑やかに送り出しました。卒会生の皆様、長い青年部生活お疲れ様でした。

榎屋 幸子

卒会生挨拶

この度で卒会することとなりました。青年部活動、事業を通して色々な貴重な経験が出来た事と勉強をする機会が多くとてもためになりました。そして何よりも多くのすばらしい人に出会えた事が青年部に入会して一番良かったと思います。8年間ありがとうございました。

阿武 泰宏

平成21年に入会させて頂きこの度無事卒会を迎える事が出来ました。青年部で沢山の人と出会った多くの事を学び自分自身少しは成長で出来たのではないかと思っております。貴重な経験をさせて頂いた先輩・現役会員に感謝致します。ありがとうございます。今後も青年部の皆さんの活躍を楽しみにしています。

兼田 知明



卒会おめでとうございます

8年ほど在籍させて頂いた青年部を今回卒業する事となりました。青年部では多くの仲間もでき、社会人として大切な事を学ばせていただきました。来年以降は後輩の方々の力に少しでもなれればと思います。充実した日々をどうもありがとうございました。

来島 健太

入会して8年いよいよ卒会することとなりました。家族や会社の支えと多くの会員の助けによって、青年部活動に邁進できたのだと改めて実感しています。また、ライトアップイベントでは『絆』をテーマに多くの方々の協力のもと記憶に残る体験と出逢いを頂きました。そんな素晴らしい団体に感謝しています。本当にありがとうございました。

田中 義一

長い様で短かった青年部活動でした。多くのメンバーと出会い、様々な活動で交流を深められた事、理事となって色々な経験をさせてもらった事、本当に勉強になる事ばかりで、自身自身にとって大きな財産となりました。感謝の言葉しかありません。本当にありがとうございました。

西村 隆男



会長から花束贈呈

私は平成14年、柏木会長の時に萩商工会議所青年部に入会致しました。青年部に入会し、目標を持って取り組めば大抵の事は出来ると言う事と「5W2H」を再認識する事も出来ました。青年部生活14年、本当に素晴らしい仲間に出会えた事に感謝します。大変お世話になりました。そしてありがとうございました。

林 功剛



左から 阿武さん、西村さん、田中さん、兼田さん、林さん、来島さん

4青年部交流会in益田

3月12日(土)に萩・長門・山陽・益田4青年部交流会が益田YEG主幹により開催されました。交流会のボーリングでは皆さん盛り上がり、その後の懇親会では他の単会の今年度の事業の内容などを聞かせて頂き大変有意義な時間を過ごすと共に、良い交流会でした。

三戸 諭



萩YEGのPR



多くの方と親睦を深めました